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REQUERIMENTO N°216/2017 	 Em, 11 de dezembro de 2017. 

REQUER AO EXM°. SR. PRESIDENTE DA PROLAGOS 
ESCLARECIMENTOS SOBRE O NÃO ATENDIMENTO AS 
DEMANDAS FEITAS PELA CODECON. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio, 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo o que determina o interesse público, 
REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente ao Exmo. Sr° Presidente 
da Prolagos solicitando esclarecimentos sobre o não atendimento as demandas feitas pela 
Codecon. 

Sala das Sessões, 11 d dezembro de 2017 

Vanderlei R 	ues Bento Neto 
Verea — Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Sabedores que hoje a Codecon representa 90% das demandas feitas a Prolagos 
(cobrança abusiva, corte indevido etc..) objetivaram os devidos esclarecimentos pela 
motivação do não atendimento as mesmas. 

Objetivando saber quais medidas serão tomadas apresento esse requerimento para que 
possamos colaborar efetivamente com a melhora desse serviço para nossa população. 

Na certeza de que os nobres parlamentares serão sensíveis ao assunto e que serão 
tomadas as medidas pertinentes ao assunto, conclamo aos demais Vereadores aprovarem este 
Requerimento. 


